

# *Cuba Industria pour la promotion des investissements étrangers*

---



La Havane, 19 juin, (RHC).- Cuba Industria 2018, le 3e salon des industries cubaines ouvert à La Havane, œuvre à la promotion des investissements étrangers.

A l'ouverture hier de la rencontre, le ministre du secteur, Salvador Pardo, a mis l'accent sur le but de ces actions : attirer des capitaux étrangers pour donner un élan à des secteurs prioritaires du programme économique cubain.

En présence des vice-ministres des Industries de la Chine et de la Russie, deux importants partenaires commerciaux de Cuba, il a signalé que ce salon est un espace propice pour nouer de nouvelles alliances et pour montrer le potentiel de l'industrie nationale.

« Promouvoir les échanges, le débat et l'organisation de négociations fructueuses en faveur du développement industriel durable est le but de cet événement qui s'ouvre aujourd'hui »

Géorgi Kalamánov, vice-ministre russe des Industries et Guang Liam Ping, vice-ministre chinois des Industries et des Technologies de l'Information ont confirmé la volonté de leurs pays de poursuivre les

projets de coopération avec Cuba. Ce dernier a souligné dans son intervention à l'ouverture de Cuba Industria:

«Le ministère des Industries et des Technologies de l'Information de la Chine a la volonté d'explorer de nouveaux espaces pour la coopération et de créer de nouveaux points lumineux dans la collaboration pratique.»

Dans le cadre de cette rencontre, Cuba et la Russie ont signé un protocole de coopération dans le domaine des industries.

Ce document, souscrit au terme d'une session de travail à niveau d'experts, vise au développement de projets dans les domaines de l'aviation civile, de la métallurgie, de la construction de machines lourdes, des transports en commun, de l'industrie chimique et de l'industrie légère.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164982-cuba-industria-pour-la-promotion-des-investissements-etrangers>



**Radio Habana Cuba**